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„Drei Punkte zur Aktuellen Stunde: Erstens, Frau Keune hat es eben gesagt, wir 

befassen uns im BSS schon viele Jahre mit dem Konzept der Schulwegsicherung und 

der Arbeitsgruppe. Herr Stage hat die Arbeit der Arbeitsgruppe gelobt. 

Punkt zwei: Frau Oberbürgermeisterin hat schon angekündigt, dass ein Konzept in 

Größenordnungen vorliegen würde und wir haben auch im Vorfeld mit dem 

Beigeordneten Herrn Krug gesprochen, dass das in seiner Kompetenz liegt, in 

Zusammenarbeit mit Herrn Rehbaum. So dass wir in den nächsten Wochen dieses 

Konzept erwarten und dann auch reagieren können.   

Dritter Punkt: Wir wissen, dass in den nächsten Wochen auch der Bundesrat über 

Kompetenzen entscheiden wird, welche den Städten erlaubt 30er Zonen einrichten zu 

können. Das heißt, es gibt noch viel Einflussnahme. Und deshalb möchten wir uns 

weiter hier nicht äußern. Stattdessen bieten wir an - sowie wir es vor Jahren schon als 

BSS mit dem Jugendhilfeausschuss getan haben -  zusammen mit dem StBV eine 

Sondersitzung zu veranstalten, um dann konkrete Maßnahmen festzulegen. Diese 

Sondersitzung kann dann erfolgen, wenn das angekündigte Konzept vorliegt. Eine 

einfache Aufzählung halten wir hier für nicht zielführend und heute auch nicht 

förderlich. Danke.“ 

 

(Es gilt das gesprochene Wort) 


